

進路通信



忍耐は力以上のものを我らに授けるだろう。
エドマンド・バーク(イギリス・政治家)

2022.2.15

第16号

私学入試、お疲れさまでした！

二日間にわたる私立高校入試、本当にお疲れさまでした。経験したことのない緊張感につつまれ、試験が終わってからも、「〇〇の教科ができなかった」、「時間が足りなくて、最後まで答えられなかつた」、「結果はどうなるのだろうか?」「もしダメだったら、どうしよう・・・」と、いろいろな思いが頭の中を駆けめぐり、期待と不安が入り交じるなんともいえない時間を過ごしたのではないでしようか。

とにかく、私立高校の入試は終わりました。「合格」だったら、どうぞ心から喜んでください。君たちの努力が報われたのだから、これにまさる喜びはないはずです。そしてその喜びを保護者の方を始め、君たちを支えてくれた人たちと分かち合ってください。でも、その喜びを学校で表現するときはちょっと注意してください。私学は受験せずに公立入試を目指してがんばっている人、まだ全く進路が決まっていない人など、いろいろな立場の友達がいるからです。そうした友達の事も考えながら自分の合格も喜ぶことができる、そんなみんなでいてほしいと思います。

私学専願で合格した人へ 考えてほしい大事なこと

私学専願で合格した人は、これで中学卒業後の進路が決定しました。そこで、私学専願で合格した人にとくに考えてほしいこと、気をつけてほしいことを述べておきます。

先生たちの過去の経験で、「専願で合格した人に中学校での勉強をおろそかにする人、ここぞとばかりにゲームをしたり、ルールを破る人」が一部に出て来ることを経験しています。今まで熱心に授業に取り組んでいた人が、授業を聞かなくなったり、私語で他の人に迷惑をかけるようになってしまったり、一日中、ゲームにとりつかれたり、学校のルールや社会のルールを破ったり。本当に悲しく残念な人が出てくるのです。その人たちにとって勉強というのは、単に受験のためのものだけだったのでしょうか？仲間というものの、友達というものは、その程度のものだったのでしょうか？自分自身をコントロールできないなんて、なんのための努力や辛抱だったのでしょうか？

勘違いしないでください。強く言いますよ。勘違いしないでください。高校合格というのは、終わりではなく始まりなのです。合格したからといって勉強が終わりになったわけではありません。むしろ、これからより難しい高度な勉強が始まります、中学校には中学校のルールがあって、どこの世界にも守るべきルールやマナーがあるのです。

進路が決まった人は高校での勉強に備えて、中学の勉強をしっかりと復習しておくこと。また、時間と気持ちにゆとりができた今、受験勉強にとらわれない広い視野で勉強をして、高校での新たな学習の準備や良いスタートを切る準備にしてください。今年は新型コロナウィルスの影響で、行動は制限されています。いい機会だと思いどうすれば時間を有意義に使えるかを考えてほしいと思います。合格して終わりでは進歩しません。更に努力を重ね自分自身をしっかりとコントロールして磨いていきましょう。

また、卒業が近づくといろんな卒業に向けての取り組みがおこなわれます。専願で合格した人は、こうした取り組みに率先して取り組んでください。そうすることで、公立高校を受ける人の手助けや刺激になり、がんばってもらえる雰囲気作りを頑張ってください。あと一月で卒業式を迎えます。95人がそれぞれの進路に向けて巢

立って行くことになります。95人の進路は一人ひとり違ったものです。でも、中学で学び、いろいろな行事を作り上げ、そして進路を選択するためにいろいろと悩んだり、相談したことは、みんなの共同の取り組みであったはずです。

『全員の進路が決まるときが、自分の進路が決まるとき』

こんな気持ちで、あと一月を過ごす最高の仲間であってほしいと思います。

特別選抜や一般選抜などまだ入試が残っているあなたへ

名もなき応援メッセージ

◎受験はここまでやってきた成果が出るところです。これまでやってきたことに自信を持って、試験に臨んでください。また、体調不良などで成果を出せないことは何より悔しいことです。栄養や休息も受験の一部と考えて取り組んでください。

◎受験はもうすぐそこです。今までの努力は貴方の力になっています。模試でいい結果をとれなかつたという人もいるかもしれないけれど、たくさん頑張ってきたのならば成果はきちんと出ます。ラストスパート、あとちょっとです。悔いのないよう最後まで走り続けてください。

◎本番まであと少しですね！　ずっと勉強ばかりの毎日でそろそろバテてきたり、不安で不安で勉強が手につかない！そんな人もいるのではないか。でも、それはきっと“周り全員思っている”こと。ここでもう一踏ん張りできた人が勝利を掴めると思います。あと少し！　応援しています！

◎いよいよ追い込みの時期ですね。これまでの受験勉強を振り返り、自分の頑張りに自信を持ってください。

あとは無理をせず体調管理に十分気をつけて、本番にベストな状況を作ることを目指して頑張っていただければと思います。あと、もう少しです！　頑張ってください。

◎入試を控えて、焦っている人もいるかもしれません。しかし、焦っていてもどうにもなりません。目の前の課題を一つ一つ着実にこなしていくけば大丈夫です！まずはこれまで頑張ってきた自分を思いっきり褒めましょう。そして、この調子のまま最後まで走り抜けてください！

◎コロナ禍で難しいときの中で、ここまで頑張ってきたことは凄いことだと思います。直前になり不安を感じるのは当然のことだと思いますが、とにかく今まで通りの生活、今まで通りの勉強を続けてみてください。力を入れすぎず、ときに息を抜きながら「普通のことを普通にやる」ができれば、結果は後から自然とついてきます。

◎今までの努力は決してあなたを裏切らず、強い味方となり、自信になってくれます。不安になった時は、今までの努力を思い出してみてください。本番までもう少しですが、力を思いっきり出せるよう、体調を整えて頑張ってください。応援しています！

◎高校入試を目前に控え、不安な気持ちが大きいと思います。不安と戦っているのは、決してあなただけではありません。あなたのこれまでの努力は、きっとあなたの力になっています。最後まであきらめずに、そして何より体調に気をつけて、本番までの時間を過ごしてください。心から応援しています。

◎ここまで目標に向かって頑張ってきたと思います。一旦ここで今までの頑張りを振り返ってみてください。あれもやってない、これもやってないって焦っているかもしれません、あれもこれもやったんだ！大丈夫というふうに考え方を変えて、落ち着いて残りの期間勉強を進めてください。

◎今までやってきたことに自信を持つことが大切だと思います。何かをやってないから不安になるのではなく、今までやってきたことの確認に徹してみてください。何かと不安だらけの人も多いと思いますので、周りの人と話したりして自信を持っていきましょう！

私は力だ。力の結晶だ。何ものにも打ち克つ力の結晶だ。

だから、何ものにも負けないのだ。

病気にも、運命にも、否、あらゆる全てのものに打ち克つ力だ。

そうだ、強い、強い、力の結晶だ。

中村天風(日本・思想家)

中村天風…あの大谷翔平も心酔する思想家

中村天風の思想や活動に影響を受けた人々、実業界で松下幸之助、稻盛和夫などが、また、近年では松岡修造や大谷翔平などがいる。